



五小だより

2025(令和7年度)年 6月23日
第 6 号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認めあい・つながりあう～



6月17日(火)、恒例行事、羊の毛刈りを見せていただきました。幼稚園・保育所のみなさんも参加してくれました。実施に向けて、学校運営協議会の小川会長さんはじめ、多くの地域の方々にご協力いただきました。みなさん、本当にありがとうございました。

五位堂小恒例行事 羊の毛刈り



気温が30℃越えてモコモコの毛皮はさすがに暑いよね～どなたか散髪お願いします～！ メェ～…



体軽くなってめちゃくちゃ涼しくなった!! ちょっと見た目変わったかな?

すぐに涼しくしてあげるからね! じっとしてね。みんな、とても上手に刈られます。



ひつじのショーに負けなくらいかわいかったね。毛がいっぱいでびっくりしたよ。



クラブ活動がんばっています!

4年生以上の子どもたちは、年間10回のクラブ活動に取り組んでいます。全8種(フィールドスポーツ、室内運動、卓球、レクリエーション、マンガ・イラスト・折り紙、手芸、科学、アート)から希望のクラブを選んで一生懸命に取り組んでいます。



水泳学習が始まりました。

今年は、雨が少なく気温が高いため気持ちいい水泳学習です。3年生は初めての大プールです。



5歳児さんとの交流会(1年生)

6月19日(木)、1年生は五位堂幼稚園と五位堂保育所の5歳児のみなさんと体育館で交流会を開きました。かわいい弟・妹たちにやさしく声をかける姿がとても印象的でした。

ゲストティーチャー(エコみーるず)



4年生は、ごみ処理についてのお話を聞くことができました。パッカー車も見学できました。

インターンシップ(畿央大学より)



糞谷さん(左)と草薙さん(右)のお2人が職業体験で、2週間子どもたちと関わってくださいました。



小学校では一番年下の1年生が、今日はお兄さんお姉さんになってがんばりました。「だいじょうぶだよ。」「うまくできたね。」「やさしい1年生の姿を見ていると、交流会って大切だなあ…と思いました。

